



Explosión en Beirut destruyó la sede diplomática argentina

El edificio, que es alquilado por el Estado, está ubicado cerca del epicentro del siniestro. Afortunadamente, el embajador Mauricio Alice no vive allí. El gobierno libanés reportó al menos 50 muertos y 2.750 heridos. Los hogares que se encontraban a una distancia de hasta 10 kilómetros de distancia resultaron dañados. Decretaron duelo nacional.

PUERTO

Doble botadura

Pese a la crisis, SPI Astilleros sigue apostando al trabajo y realizó la botadura de dos buques poteros. Se trata de las embarcaciones 'Minta' y 'Esperanza 909'.



PANDEMIA

El presbítero Hernán David, párroco de Santa Rita, tuvo que ser hospitalizado

Otras 168 personas murieron y 6.792 fueron diagnosticadas en el país

EDUCACIÓN

El intendente supervisó mejoras en los edificios escolares municipales

TRANSPORTE

Si no hay subsidio, los choferes de micros van otra vez al paro



BASQUET

Otro refuerzo para Peñarol

El 'milrayista' se arma para el regreso de la Liga Nacional de Básquet (LNB) y para eso ya se aseguró la incorporación del base Diego Gerbaudo.